



# 書あり 師あり 友ありて

## さあ！76回生の出番ですよ！！

明石市中学校新人体育大会が、すでに野球部は23日から始まりましたが、多くの部活動がいよいよ明日に迫ってきました。新型コロナウイルス感染症拡大防止のために普段の練習時間等の制限があり、さらに、緊急事態宣言が発令されているため「無観客」「エントリーメンバー中心の参加」等の感染症対策をしながらも、何とか開催することができました。改めて、関係者の皆様のご尽力に感謝申し上げます。

さて、76回生の皆さんは、総合体育大会後に75回生からチームを引き継ぎ約3か月が過ぎましたが、いよいよ初めての中体連公式大会を迎えます。例年行われる夏休みからの新チームによる大会が実施できなかった競技はありましたが、この土日を中心に、東播・県大会を目指した本当の勝負が始まります。3年生が少なく、2年生が前のチームから試合に多く出ているクラブもありますが、3年生が中心だったクラブは、限られた練習期間・時間の中で、チーム作りが大変だったと思います。

どの部活動も勝負事ですから勝つことは目標ですが、今持っている自分の力を精一杯出し尽くしてほしいと願っていますが、このような厳しい状況の中でも大会が開催されることへの感謝の気持ちを忘れず試合をできる喜びを感じて臨んで下さい。

今回は、保護者の皆様に会場での応援はして頂けないことが非常に残念ですが、下記の日程で行なわれますので、保護者・地域の皆さま、大蔵中新チームに心からのエールをよろしくお願い致します。

なお、各学校長は競技委員長となっているのですが、今大会の安全な運営のために、各会場に張り付けとなっているために他会場に応援に行くことができないために途中経過の速報ができません。大会決結果につきましては、25・26日各日大会終了後にまとめてホームページでお知らせさせていただきます。

陸上競技	10月2・3日	明石公園陸上競技場
野球	24日	2回戦:望海中
サッカー	25日	1回戦:大久保中 2回戦:魚住東中・錦城中の勝者
男子バスケット	25日	1回戦:野々池中 2回戦:二見中
女子バスケット	25日	2回戦:望海中
女子ハンド	25日	1回戦:大久保北中 2回戦:望海中
テニス	25日	個人戦 26日団体戦
男子バレー	25日	予選リーグ:大久保中・大久保北中
女子バレー	25日	予選リーグ:朝霧中・高丘中
卓球	25日	団体戦 26日個人戦
剣道	25日	男女団体戦 26日 男女個人戦
柔道	25日	個人戦・団体戦

## 野球部見事初戦突破！東播出場をかけた2回戦へ！！

9月23日、明石公園第2野球場において、明石市新人体育大会野球競技が他の競技に先駆けてスタートし、本校野球部が朝霧中学校と対戦しました。

初回に先制点こそ許しましたが、二回裏に全員の粘りでツーアウト満塁のチャンスをつかみ、スリーボールツーストライクからレフト前ヒットで逆転！さらにレフト前ヒット等で続き一気に5点を奪いました。5回裏に追加点をあげ、6回裏にはさらに3点をあげて、9対2で見事6回ゴールド勝利をおさめました。

本日はベスト4・東播大会出場をかけた望海中学校と対戦します。昨日のいい流れで自分たちの力を発揮できれば勝利に近づくとおもいます。

ガンバレ大蔵ナイン！！



## クラブ倉庫の改修が完工しました

北校舎と運動場の間に設置しているクラブ倉庫については、設置後30年以上が経ち、屋根の痛みによる雨漏り、それに伴う倉庫内の床の腐食や壁のしみ等がひどく、本校の教育環境整備の課題の一つでした。昨年度末に市との交渉の結果、屋根の改修工事を修理代の3分の2を市が、残り3分の1を学校負担で行うことで決着し、学校負担分については、クラブ振興会クラブ基金を使わせて頂き、6月28日に業者による屋根の修理が終わりました。

屋根以外の改修については、予算の関係で部材だけ市から給付されただけでしたので、その後、猛暑の中を本校用務員の末福と三宅で内装工事を続けて先日完工しました。外部の業者に依頼すると屋根の修理代と同じかそれ以上の予算がかかるどころでしたが、学校予算を使うことなく改修が終了しました。

今まで、生徒の皆さんには不便をかけていましたが、これからは快適に使えることとなりますので、感謝の気持ちを持って大切に使うして下さい。

